
Compte rendu du CA : 14 janvier 2020

Présents :
N. Chérel, E. Cauhapé, J. Dubois, L. Lécrivain, G. Desmares, M. Mabile, M. Johnson,
L. Joubreil, C. Barange, G. Boudier, L. Brunet de Courssou, V. Lagadec, A. Eveillard,
A. Derieux, M. Fuminier, D. De Oliveira, C. Schmourlo, N. Grison, C. Texier.

Exc  usés :
A. Chauvel, B. Dufay, F. Brochain, S. Rouanet, J.Meyer, F. Tirot, B. Tancray, R. Moysan

Secrétaire de séance : Christèle TEXIER

I – APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CA DE DECEMBRE 2019

Le compte rendu est approuvé sans remarque.

II – INFORMATIONS DE LA MUNICIPALITE

F. Brochain a envoyé ses voeux à la "famille du comité de jumelage".
La municipalité envisage de placer le «cadeau » de nos amis de Moreton au Prieuré,
une fois les aménagements terminés.
Les panneaux indicateurs cassés (situés près de la médiathèque) sont en réparation.
Nicole C a remercié la municipalité pour la subvention de 5000 euros que nous avons
reçue et a adressé les voeux de bonne année aux représentants de nos villes jumelles.

III - SITUATION FINANCIERE

Compte chèques : 10783, 56 euros
Livret CMB : 5412, 29 euros

IV –SOIREE DES JUMELAGES
 
Préparation déjà bien avancée : réservation de la salle, implantation des tables. Plus
de 94 personnes inscrites.
Réunion de prépa faite avant le CA avec certains membres, voici les principaux points :
-contacter la compagnie Bing Bang afin de voir comment ils pensent organiser leurs
passages, intégrer les jeunes...
-une grande partie de la déco va être réalisée par Alain D et Jean J à partir de la
semaine prochaine. (apporter de gros animaux en peluche pour compléter cette déco)
-déroulement de la soirée avec une répartition des tâches :
3 groupes de 5/6 personnes + un responsable : chacun s'est inscrit durant le CA.
-rencontrer  Tom  et  Chloé  pour  leur  expliquer  le  déroulement  de  la  soirée  :  les
membres du CA déguisés feront la parade d'entrée.



-Nicole  C. cite ensuite certaines personnes invitées comme le Maire, M.P Legendre,
François Brochain...
-les  achats  seront  faits  par  Liliane  (pain),  Alain  et  Monique  et  d'autres  s'ils  le
souhaitent.  
-RDV à la salle le 01/02 à 9h30 pour un début de la mise en place à 9h45.

V-COURS DE LANGUES/APERO LINGUISTIQUE :
 
-Polonais : 1 inscrit de plus
-Anglais : 2 inscrits de plus

Message de la professeure d'anglais, Catherine L, qui évoque l'héterogénéité d'un de
ses groupes et demande la création d'un groupe supplémentaire. Après réflexion et en
raison d'un déficit sur les cours de langues, il est décidé de ne pas ouvrir ce cours. La
professeure en sera informée. Il sera demandé à la Mairie un tableau pour équiper sa
salle (un vidéoprojecteur serait également bien utile).
A aussi été évoquée l'idée que le CDJ pourrait devenir l'employeur de Catherine L et
qu'elle pourrait être à la disposition des écoles primaires. Mais difficile à réaliser.

-une augmentation du prix des cours pour 2020/2021 est à envisager.

-prochain apéro linguistique : 23/01/2020, le partenariat avec le CDJ est cité sur le
site du CUB.

VI -CAFE LITTERAIRE   

Voir paragraphe dans "Grodzisk"

VII– COMMISSION JEUNESSE

Rappel de Nicole C : penser aux jeunes et garder en tête une idée que l'on pourrait
avoir pour les intégrer dès que possible :
exemple, l'atelier cirque avec le Bing Bang Circus : 8 d'inscrits à ce jour (Guénaëlle
avait refait une très belle affiche).
Il faudrait leur proposer au moins une activité par trimestre, plus les impliquer en les
réunissant par exemple pour entendre les idées qu'ils peuvent avoir.
Nicole C a reçu de la FCCRE un appel à proposition pour l'obtention de la subvention
européenne : le dossier doit être prêt pour le 01/09/2020 donc à finaliser fin juin (3
principaux thèmes sont proposés).
Faire une commission au sein du CA pour préparer l'accueil en 2021 des jeunes de nos
4 villes jumelles. Voir d'abord avec les villes les créneaux communs.



VIII – ACCUEILS ET SEJOURS AVEC NOS VILLES JUMELLES

A>Moretonhampstead : 

Une réunion est prévue prochainement. Election à Moreton de 2 co-présidents: 
Alastair Wimberley et Edward Pollard : ils nous attendent fin août.

B>Altenbeken :

Voyage jeunes et familles du 18-25 avril 2020 : 33 inscrits à ce jour (18 adultes et 15
jeunes). 280 euros pour les adultes et 140 pour les jeunes.
Dossier de subvention fait, Nicole G va tout envoyer et va aller au collège de Betton
pour  informer  de  ce  voyage.  Relance  à  faire  dans  le  Petit  Echo  :  bien  séparer
l'annonce pour les jeunes et les adultes.

   
    C>Gro  dzisk : Compte rendu envoyé par Joëlle

Séjour Pologne 2020   du mardi 30 juin- lundi 6 juillet.
Prochaine rencontre mercredi 15, demain.
Le fil rouge. Beaucoup d’idées certaines avancent mais rien n’est finalisé pour l’instant.
 Soirée Cinéma avec film Polonais

 Proposition de Jean Paul Guégan : film "La Communion"  de jan Komasa.
Titre original : Corpus Christi (a été sélectionné le 13 janvier avec 4 autres films  

pour l’oscar 2020 du meilleur film étranger).
-  Paul souchet est d’accord pour inclure ce film dans la programmation du Triskel. 
Cela ne nous coûtera pas cher.

1- Jean Paul recherche un intervenant pour le débat. Courrier commun Triskel- Comité de 
Jumelage, au  producteur « Bodega Films ».  A suivre….

2- L’association Polonia pense trouver quelqu’un pour intervenir plutôt sur les sujets de société
abordés.

 Le café littéraire « les pays de l’Est ». Nicolas a fait une première sélection. 
Finalement il y a plus de matière que prévu. Un tri va être fait par sujets, genres et 
pays pour avoir des listes plus pertinentes.
- Une soirée concert

 Agata krwawniK a été contactée .Elle chante en polonais et en anglais.  Elle est 
d’accord sur le principe.
- D’autres contacts ont été pris par Christèle et Nicole mais pas de réponses  

positives pour l’instant.
 Le programme     

- Liliane a eu plein de renseignement sur Vitré et sa région. On en reparlera 
demain.



D>Barberino   :

Le  CA  décide  de  ne  pas  maintenir  le  voyage  prévu  à  Barberino  du  8  au  14/07  :
Pasquale, le référent de Barberino, a contacté David D pour lui faire part des dégâts
importants causés par le tremblement de terre à Barberino et qu'ils auraient du mal à
accueillir 35 personnes.
840 euros d'acompte ont été versés à Air France, 630 euros nous seront remboursés.
Un message sera envoyé aux adhérents pour les informer de cette annulation.

IX– INFORMATIONS DIVERSES

Nicole  C  donne  quelques  infos  et  précise  qu'elle  les  enverra  dorénavant  aux
membres du CA sans attendre les réunions mensuelles. Chacun va les recevoir dans
les prochains jours.

Fin du  CA  à 22h 10 pour laisser place à la galette des rois offerte par le CDJ. Un
grand merci.
                  
        Prochain CA le mardi 11 février 2020, 20 h 30 - Salle 7 au Prieuré


